

ひがしの子

佐久市立東小学校 学校だより 令和5年12月号

【学校教育目標】豊かな心を持ち、よく考え、自分の力で生きぬく子ども

2学期終了 ご支援、ご協力ありがとうございました

本日の朝の時間に2学期の終業式を行い、83日間の2学期が無事に終了しました。インフルエンザの流行により、学級閉鎖となったクラスもありましたが、保護者の皆様や地域の方々のご理解とご支援をいただき、子どもたちは様々な学習や行事を通して大きく成長し、実り多い2学期となりました。心よりお礼申し上げます。引き続き、3学期もよろしくお願いいたします。

また12月6日(水)～12日(火)までの保護者懇談会では、ご多用の中、学校へお越しいただきありがとうございました。15分間という短い時間でしたので、十分にお話を深めることができなかつた面があります。気になることや心配なこと等がございましたら、ご遠慮なく学校へご連絡、ご相談ください。なお、3学期にも各月1回ずつ(1月18日午後、2月15日午前、3月4日午後)スクールカウンセラー金丸先生が来校しますので、カウンセリングをご希望される場合には担任または学校へお気軽にご連絡ください。

12月の学校生活より

校内図工作品展

11月27日(月)から12月12日(火)まで、校内図工作品展を行いました。各学年の廊下に、図工の時間に取組んだ絵画作品を展示し、みんなで鑑賞し合いました。友だちが精一杯描いた作品を鑑賞し合うことで、作品のよさや友だちの頑張りを認め合える機会となりました。



読書旬間

11月27日(月)から12月12日(火)まで、読書旬間を行いました。朝の時間の全校読書、校長先生や先生方、姉妹学級による本の読み聞かせや先生方のおすすめ本の紹介、読み聞かせ隊の皆様による読み聞かせなど、様々な活動を実施し、子どもたちがいろいろな本の世界に触れ、楽しむ機会となりました。保護者の皆様にも家族読書にご協力をいただき、ありがとうございました。



5年生収穫祭

5年生は、12月14日(木)に米作りで世話になったボランティアの皆様や地球環境高校野球部の先生、生徒の皆様、保護者の皆様をお招きし、感謝の気持ちを伝える収穫祭を行いました。収穫祭では、米作りの中で体験してきたことやそこから学んだことなどの発表を行ったり、自分たちで作ったお米を炊き、おにぎりを作って招待した方々に食べていただいたりしました。おにぎりを食べていただいた方々から、「東小で作ったお米が一番美味しい。」というお話をいただきました。携わっていただいた多くの方々の温かな気持ちが詰まっているお米を5年生もお客様と一緒に感謝しながらいただきました。

米作りにご協力いただいたすべての方々に感謝申し上げます。



1・2・3年生 スケート教室

天気が心配された中でしたが、1・2・3年生は、12月15日(金)に軽井沢風越公園屋外スケートリンクでスケート教室を行いました。1年生は初めてのスケート教室だったので、インストラクターに氷の上での立ち方、歩き方から教えていただきました。2、3年生はスケート靴に履き替えるとすぐにリンクの上いき、どんどん滑っていました。絶好のスケート日和ではなかったにもかかわらず、1～3年生みんなが元気いっぱい、一生懸命に滑ることができました。保護者ボランティアの皆様には、寒い中、スケート靴の紐結びや安全配慮などで大変お世話になりました。ありがとうございました。



年末年始休業中の学校閉庁日について

普段の土、日、祝と同様に、12月28日(木)から1月4日(木)の8日間、学校に職員が不在となります。お問い合わせ等は、この期間以外にお願いします。

【学校に日直当番が勤務している日は、12月26日(火)、27日(水)、令和6年1月5日(金)】

事故等による緊急の連絡は、市教育委員会あるいは市役所宿日直へお願いします。緊急連絡は、教育委員会から学校長へ行きます。

12月28日(木)及び1月4日(木) 8時30分～17時15分
佐久市教育委員会 学校教育課 電話:0267-62-3478

12月28日(木)及び1月4日(木) 17時15分～翌朝8時30分
12月29日(金)～1月3日(水) 終日
佐久市役所 宿日直 電話:0267-62-2111

子どもたちは明日からお休みとなります。家族の一員として有意義に過ごし、事故やケガ、病気等なく1月9日(火)の3学期始業式には、全員元気に登校し、再会できることを願っています。

皆様、よいお年をお迎えください。

東小学校教職員一同より